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　2025年1月7日（火）にホテルニュー長崎「鳳凰閣」に
おいて、「2025年連合長崎・長崎地協共催新年交歓会」
が開催され、青年委員会から8名が参加しました。

　連合長崎 髙藤 義弘 会長が、「2025年春季生活闘争」、
「政策実現に向けた政治活動」、「平和の取り組」の３点
に絞って話しがあり、「今年は巳年で、再生や変化を

繰り返しながら柔軟に発展していく年」であり、「変革
期とも言われる時代だが、しっかりと乗り切ってい
こう。」と新年を迎えての代表あいさつから始まりま
した。
　その後、大石賢吾長崎県知事、鈴木史朗長崎市長、
倉永圭介長崎労働局長、西岡秀子国民民主党長崎県

連代表、山田朋子立憲民主党長崎県連代表、堤典子
社会民主党長崎県連合代表、中国駐長崎総領事館
周峰領事アタッシェの来賓あいさつがあり、鏡開き
のあと長崎県退職者連合池田篤会長の音頭で乾杯し、
最後に連合長崎地協 塩田 淑文 議長のガンバロー
三唱で閉会しました。

2025年連合長崎・長崎地協共催新年交歓会

　2024年11月９日（土）「連合長崎青年委員会第35
回総会・学習会」を開催しました。
　総会の前段に学習会「長崎県の現状と課題」と題し
て、長崎県議会議員「深堀　浩」氏に講演をいただき、
長崎県の現状を知る有意義な学習会となりました。
　総会は、吉田委員長の「パリオリンピックの明るい
ニュースがある一方で、終わりの見えないウクライ
ナ戦争やイスラエル・パレスチナ問題など、世界で
はまだまだ不安定な情勢が継続している。そのよう
な中にあって、2024年春季生活闘争（春闘）では、５％
台の賃上げがされ、地域別最低賃金でも55円の引き
上げにより953円となった。今こそ労働組合の社会
的役割を自覚し、取り組みを強化しなければならな
い。」とのあいさつから始まりました。
　総会では、2024年度一般経過報告および収支決
算報告を行い、その後、第1号議案「2025年度活動

方針（案）」、第2号議案「2025年度予算（案）」、第3
号議案「2025年度役員選出（案）」を提案し、満場一
致で承認されました。スローガンとして「パワフル！
ジョイフル！ハートフル！若い力を結集しよう！」を掲
げ、基本方針として「１．青年組織活動の充実・強化」
「２．平和活動・ボランティア活動の推進」「３．学習・
情宣活動の推進」「４．文化・レクリエーション活動
の推進」「５．政治（選挙）活動の推進」「６．連合長崎
女性委員会および各地方連合会青年委員会との連携
強化」の６つの取り組みを展開していくことを確認し
ました。
　新体制では、昨年度同様11名体制で１年間がん
ばっていきます。連合長崎青年委員会は、引き続き
各構成組織及び関係機関の皆さまのご理解とご支援
いただきながら運動を進めていきますので、引き続
きのご協力をよろしくお願いいたします。
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※Facebookのご利用にあたっては、Facebook社の利用規則に則って行ってください。

　連合長崎青年委員会Facebookを開設しています。青年委員会の活動を

紹介していきますので、ご覧の際はぜひ「いいね！」をよろしくお願いします。

　右のQRコードからアクセスできます。

「連合長崎青年委員会Facebook」

2025年度
青年委員会役員紹介
①名前（役職）　③ひとこと
②好きなこと　④出身組織

①吉田　薫平
②スポーツをする
こと、観ること
③新しいメンバー
と一年間楽しく
頑張ります！
④電機連合
（三菱電機労働
組合）

委　員　長 ①神﨑　恵多
②食べること
③貴重な他産別
との交流の機
会ですので、楽
しく活動して
いきたいです。
④自治労
　（国保連）

事 務 局 長

①山中　勇大
②ドライブ、サウナ
③初めてのこと
でわからないこ
とだらけですが、
自分のできるこ
とを精一杯頑張
りたいと思いま
す。よろしくお
願いします。
④自治労

幹　　　事 ①佐藤　千秋
②バラエティ番組
をみる
③メンバー皆で、
協力して活動
したいです。
④ＵＡゼンセン

幹　　　事

①大谷　兼士
②映画鑑賞
③パワフルでジョ
イフルな活動が
できるよう自分
も楽しみながら
頑張りたいと思
います！
④ＪＰ労組

幹　　　事 ①松田　好弘
②ドライブ
③皆さんと一緒に
楽しみながら頑
張って活動して
いきます。
④電力総連

幹　　　事

①坂本　隼也
②サウナ、
　ドライブ
③初めてで分か
らないことば
かりですが、一
生懸命頑張り
ます。よろしく
お願いします。
④ＪＲ連合

幹　　　事

①松枝　佑弥
②旅行、
　スポーツ観戦
③まだ不慣れで
わからないこ
とばかりです
が、協力しなが
ら頑張ってい
きたいです。
④全労金

事務局次長

①永田　孝平
②剣道、バイク
③何事も楽しく
取り組みたい
と思っていま
す。わからない
事だらけです
が精一杯頑張
ります。
④基幹労連

幹　　　事

①峰　朋也
②野球
③昨年に引き続
き、幹事を務め
させて頂きま
す。一生懸命頑
張ります。
④情報労連

幹　　　事 ①一ノ瀬　悠太郎
②シミュレーシ
ョンゲーム、鉄
道全般（主に呑
み鉄です!!）
③１年間皆様に
色々教えて頂き
ながら頑張りた
いと思います。
よろしくお願い
します！
④長崎電気軌道
労働組合

幹　　　事

お知らせ


